

Mag. Alexander Schallenberg

Bundesminister

Minoritenplatz 8, 1010 Wien, Österreich

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Wien, am 30. Mai 2023

GZ. BMEIA-2023-0.266.001

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die Abgeordneten zum Nationalrat Michael Schnedlitz, Kolleginnen und Kollegen haben am 30. März 2023 unter der Zl. 14730/J-NR/2023 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Aufwendungen für Friseure, Visagisten, Stilberater und sonstige Repräsentationskosten“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 6:

- *Wie oft haben Sie seit Ihrem Amtsantritt bis zum heutigen Tag Mode-, Farb-, Stil- und Typberatungen persönlich in Anspruch genommen? (Bitte um genaue Auflistung nach Datum, Anlass, Kostenpunkt, Abrechnung/Verbuchung der Kosten)*
- *Wie oft haben Sie seit Ihrem Amtsantritt bis zum heutigen Tag Leistungen von Visagisten, Friseuren oder sonstige Dienstleistungen in diesem Bereich persönlich in Anspruch genommen? (Bitte um genaue Auflistung nach Datum, Anlass, Kostenpunkt, Abrechnung/Verbuchung der Kosten)*
- *Wie oft haben Angehörige Ihres Kabinetts Mode-, Farb-, Stil- und Typberatungen seit Ihrem Amtsantritt bis zum heutigen Tag in Anspruch genommen? (Bitte um genaue Auflistung nach jeweiligem Mitarbeiter, Datum, Anlass, Kostenpunkt, Abrechnung/Verbuchung der Kosten)*
- *Wie oft haben Angehörige Ihres Kabinetts Leistungen von Visagisten, Friseuren oder sonstigen kosmetischen Dienstleistern in Anspruch genommen? (Bitte um genaue Auflistung nach jeweiligem Mitarbeiter, Datum, Anlass, Kostenpunkt Abrechnung/Verbuchung der Kosten)*

- *Wie hoch ist Ihr Repräsentationsbudget im Jahr 2023 für Ausgaben wie Stilberater, Visagisten, Friseure oder sonstige Dienstleistungen in diesem Bereich?*
- *Wie hoch war Ihr diesbezügliches Repräsentationsbudget im Jahr 2022?*

Ich verweise auf meine Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 2091/J-NR/2020 vom 26. Mai 2020. Auch seither haben weder meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter noch ich derartige Leistungen zu Lasten des Budgets des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten (BMEIA) in Anspruch genommen. Weiterhin sind im Repräsentationskostenbudget für derlei Dienstleistungen keine Budgetmittel vorgesehen.

Mag. Alexander Schallenberg